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lo Генеральная Ассамблея на своей двадцать седьмой сессии просила 
Генерального секретаря ежегодно nредставпять Генеральной Ассамблее 
краткий доклад о тех главных рекомендациях Объединенной инсnекционной 
груnпы, касающихся Организации Объединенных Наций, которые не были 
осуществлены, и о nричинах зтогоо На своей тридцать второй сессии 
Генеральная Ассамблея приняла резолюцию 32/199, в котор9й она nоста
новила, чтобы в дальнейших докладах Генерального секретаря в осущест
вление рекомендаций Объединенной инсnекционной груnпы в сжатом виде 
содержалась информация, относящаяся только к тем докладам, которые 
Группа отметила как представляющие интерес для Генеральной Ассамблеи, 
одного из ее главньш комитетов или других ее вспомогательньш органово 

Настоящий доклад nредставляется в соответс~·вии с этими решениями. 

2. В результате s настоящий доклад Генеральный секретарь включил 
положение об осуществлении рекомендаций Объединенной инсnекционной 
груnnы, касающихся следующих докладов: 

а) докладаоб Учебном и научно-исследовательском институте Орга
низации Объединенньсr Наций (A/35/IBI); 

Ь) О положении женщин категории специалистов и выше: доклад о 
ходе работы (A/35/I82); 

с) Третьего доклада по вопросу об осуществлении реформ в области 
кадровой nолитики, утвержденных·Генер~пьной .А~самблеей в I974 году 
(A/35/4I8); 

d) доклада об оценке nроцесса nисьменного nеревода в системе 
Организации Объединеннъсr Наций (А/35/294). · 
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Докл~__2~-~~~бно~~l~~~~2-исследовательс~ом 
· институте Орг~fi~Э~Ц!Ш Q§ъеди:неЕ~IХ :Нг.ции 

3. В резолюции 35/'+27 Генеральная Ассамблея nриняла к сведени19 . 
доклад ОИГ об Учебном и научно-исследовательском институте Орrаниsа
ции Объединеннъrх Наций (JIU/REP/79/18). В пункт ах: 99-103, охватывающих 
рекомендации относительно организации и ш~ата, ОИГ рекомендовала вновь 
соединить Деnартамент· Проекта по проблемаrл будущего с Делартаментом 
по вопросам научньrх исследований.. После 1.нимательного изучения этой 
рекомендации на его девятнадцатой и двадцатой сессиях Совет лоnечи
телей !О:НИТ.АР постановил оставить Департамент Проеr<:та по nроблемам 
будущего в качестве самостоятельного nодразделения в .рамках !ОНИТ.АР 
и соединить все другие программы в дв:у-х основных подразделениях: 

Департаменте по вопросам научнъrх исследований и Департаменте по вопро
сам nодготовки кадрово По мнению Совета nопечителей, Департамент 
Проекта по проблемам будущего осуществляет совершенно отличные по 
масштабам задачи _и характер деятельности, чтобы его можно было 
эффективно соединить в настоящее время с Департаментом по воnросам 
научньrх исследований.. ЮНИТАР рекомендовал также nоэтапное сверты
вание деятельности Женевского отделения ЮНИТАР и nредложил, чтобы его 
основную функцию выполнял нах·одящийся в НЬю-Йорке nерсовал или nерсонал 
работающий по контрактам.. Хотя Женевское отделение не было закрыто, 
его штат был сокращен до численности небольшоrо подразделения связи 
в составе одного должностного лица, финансируемого из специальных це
левых субсидий, и помощн~ка по административным вопросам, финансируе
мого частично: из Общего фонда :онит.АР.. Специальнрiе· программы в Женеве 
и дРУГI;:!Х районах Европы д·олжны выполняться с помощью нахо·дящеrося 
в Нью-I/юрке персонала. 

'+.. В пунктах I09..:.rro·, охватывающих рекомендации _по проблемам финан
сирования, ОИГ· .рекомендовала в качестве наиболее _уда:чного, хотя и, 
безусловно, трудноrо решения проблемы финансирован11я соэдание onopнoro 
бюджета, финансируемого из реrулярноrо бюджета Организации Объединен
ных Наций и дополняемого добровольными взносами .. · На его девятнадцатой 
сессии Совет попечителей Ю:НИТАР одобрил эту рекомендацию.. Генераль- . 
ная Ассамблея на своей тридцать пятой сессии рассмотрел?- это предло- -
жение~ но· не могла согласиться с идеей соzдания опорного бюджета, 
влекущего за собой отход от принцила добровольных взносов для финанси
рования Ю:НИТАР.. О:ИГ рекомендовала также, чтобы Ю:ЦИТАР добивалея воз
мещения ок~зываемых им услуг.. Любые услуги, оказываемые IQНИТ.АР орга
низациям системы Организации Объециненных Наций, в той или иной форме 
возмещаются, что,таким образом, устраняет необходимость финансовых 
возмещений.. Что· касается консультативных услуг,. оказываемьrх прави
тельственным учреждениям, такой проблемы не- суще·ствует, поскольку во 
всех случаях они покрываются специальными целевыми субсидиями.. Кроме 
того, О:ИГ рекомендовала, чтобы tJHИTAP была поручена рол.ь "учреждения-. 
исполнителя" для осуществления проектов·, финансируемых ПРООН.. i9НИТАР 
одобрил эту рекомендацию и приветствовал повторное рассмотрение сущест
вующих соглашений, содержащихся: в замечяниях l'енеряльноrо с_е;кретаря 

по докладу ОИГ · (A/35/I8I/ Add.l, пунк.~. 8) о "
1

, 
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5. В nункте II3, касающемся сотрудничества с Университетом Организа
ции Объединенных Наций ,О:ИГ рекомендовала ;онитАР и УООН создать офи
циальную основу для сотрудничества. В результате консультаций между 
Директором-исnолнителем ЮНИТАР и Ректором УООН и рассмотрения в~~роса 
о взаимоотношении Советом попечителей ЮНИТАР и Советом УООН было 
nринято решение, что в настоящий момент нет необходимости заключать 
какие-либо статутные соглашенияо Поскольку Директор-исnолни .. телЬ 
ЮНИТ.АР уже является членом Совета УООН ех officio, было пр:·п·rято реше
ние, что Директору-исполнителю достаточно направить nостояЕное при
глашение Ректору участвовать в сессии Совета поnечителей ЮНИТАР в 
соответствии с nоложениями статьи III устава ЮНИТi~о 

~~и е женщин кате~~11-Q!.Щ.Ш~~иq!2.,L.И Е~~: 
доклад о ходе ;раОо'l'Ы 

бо Поскольку доклад ОИГ о nоложении женщин категории специалистов 
и выше (JIU/REP/80/4), nрепровожденный Генеральной Ассамблее в доку
менте A/35/I82, не касался только Организации Объединенных Наций, . -. 
соответствующие исполнительные главы в соответствии с положениями 
статьи llo4e .Устава ОИГ координировали свои замечания в рамках заме
чаний Административного комитета no координациие В результате Гене
ральный секретарь преnроводил замечания АКК в документе A/35/182/Add.l. 
В пункте 3 его замечаний АКК отметил, что в этом докладе не содер
жались какие-либо новые рекомендации относит~льно основоnолагающей 
политикио Поэтому замечания организаций nерекликалисЪ и в некоторо~ 
степени повторяли те, которые были сделаны по предыдущему докладу 
о положении женщин категории специалистов в системе Организации 
Объединенных Наций (JIU/REP/77/7). 

7. Генеральная Ассамблея, приняв к сведению доклад СИГ (JIU/REP/B0/4), 
обратилась в разделе У своей резолюции 35/2IO с рядом nросьб к Гене
ральному секретарю и исполнительным главам других организаций системы 
Организации Объединенных Нацийо Генеральный секретарь сделал сообще
ние по этому вопросу-о разделе У его доклада о составе Секретариа-
та (А/36/495) о · 

енных 

8о Основные рекомендации третьего доклада ОИГ по вопросу об осу
ществлении реформ в области кRдровой политики~ утвеiJжденных Гене
ральной Ассамблеей в I974 году (,НТТ/R'Бl"'/80/9), которые были препро
вождены Генеральной Ассамблее в документе A/3:J/Ji-I8, кратхю и:-1лаrаются 
в пункте 22 доклада ОИГ тридцать шестой се(.;сии Генвральной Ассамблеи 
(А/36/34)0 О положении в отношении этого '1ретьего доклада отмечается 
в пункте 23 доклада О:ИГ ,. в котором говорится следующее: 

1 с о о 
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"4 сентября I980 года настоящий доклад был наnравлен Гене
рал·ьному секретарю Органиэац:И:й" Объединенных Наций для принятия 
мер и исполнительным главамдругих уча~твующих· организаций для 
с ведения о Он был рассмотрен Пя·.rым ком~тетом Генеральной Ассамблеи 
вместе с докладом Генерального се!~:iJетаря (A/0 .. 5/35/IO), и в этой 
связи была принят а резолюция 35/2IOr'. 

9о Генеральный-секретарь сделал сообщение Т:енеральной Ассамблее в 
соответствии с :резолюцией 35/2IO в своем докладе о {;Оставе Сеi<рета-
риата (A/36/495Jo . · 

Доклад_2_б_~д~П.~.е процес~письмщц!_ZЕ..2_Р:€Р~<l,да 
в системе Организа:gии __Qбъе~~ Нации 

IO .. Генеральная Ассамблея приняла· ·К сведению деклаД ОИГ об оценке 
процесса письменного перевода в системе Организации Объединенных 
Наций в резолюции 35/427. В замечаниях Консультативного комитета по. 
координации (А/35/294/ Add.l ) , которые были приложены к этому докладу 
ОИГ,_содержались специально выделенные или представленные в рамках . 
общих замечаний по системе выводы Генерального секретаря по этим рекр
_мендациям, касающиеся их возможного примепения: в Организации Объединен
НЬIХ Наций.. По<":<ольку Генеральная Ассамбл.:оя не направляла осуществле
ние каких-либо рекомендаций оиr' можно пр•,оДПОЛОЖИТЬ' что Ассамблея 
'nриняла также выводы Генерального секретаря .. 

II .. В этом контексте можно выделить лишь две рекомендации~. которые 
не осуществляются.. Те рекомендации в докладе, которые :моrут быть 
осуществлены Генеральным секретарем в рамках егособственных полно
мочий, были либо осуществлены, либо будут осуществлены в той мере, в 
которой позволят бюджетные ограничения и другие соображения... Две ре
комендации, которые,.возможно, излагаются как невыполняемые, потре-: 
буют nр:Инятия .мер со стороны Генеральной Ассамблеи и других главных 
органо;в: 

i) РекомендацИя 1 В .. Организациям следует nересмот~еть свои 
проце.ц._уры планирования и принятИJ.!_.Е..§.шений, с тем чтобы 
убедиться: в том, что они предназначены для: эффективного 
использования: ограниченных и дорогостоящих переводческих 

ресурсов.. ·-следует обратить внимание на более э§2фективное 
использование nланирования объема работ и систем квот 

I2.. В9прос о контроле и ограничении документации является: темой 
широких обсуждений в ряде органов Организации Объединенных Наций, 

'· 

и в этой связи пересматриваютоя планирование и процедурЬr в целях 
обеспечения рационального Использования ограниченных и дорогостоящих 
переводческих ресурсов.. До получения каких-либо конкретнь!Х результа
тов этих обсуждений Генеральный секретарь. предпринимает попы·rки в 
целях обеспечения более эффективного использования прогнозов·объема 

1 о о о 
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работ через процедуры внутреннего уnравления.. Что касается воnроса о 
системе квот для документации, содержащейся в nункте 32 доклада ОИГ, 
любое такое соглашение, по мнению Генерального секретаря, nотребует 
утверждения законодательных органов.. В пунктах 7 и 8 его ~юлечаний AIOi 
изложил свою точr-q зрения отнсс:итслыю нецGлесообраэности nрименения 
системы квот в Организации Объединенных Наций .. 

ii) Реко.r;л_~8,?-~ия_.2 .. _ Фи~нсо~е CJl'I~.illJ22822_тe.~~}~~-
2PГВ:,ill'SJa_цт!_~!'!. ,9,2!Е~~!:!-~.Е~Л,!>_1;2_Д~~-1?,~Д~~""-~~И.:?Д~.'~~~Ш~ 
дополнительных -~ых_s:>д,доджд~r_р_а.~~~l?.а§ОМ Пf?_,2ь.2,~
ляться сотрудника~,с~~~е~евода 

I3.. Как отмечается в пункте I2 замечаний .АЮС эта рекомендация почти 
не нашла поддержки у организаций.. Для осуществления этой рекоменда
ции Генеральная Ассамблея не приняла никаких меро 




